

**Sujet :** [INTERNET] réhabilitation du chemin des Angles à St Germain des Angles

**De :** Marie-Pierre MOUËZA

**Date :** 05/02/2020 19:57

**Pour :** pref-projet-cheminangles@eure.gouv.fr

Monsieur,

Depuis 1987, nous habitons au n°13 du chemin des Angles. Nous avons conscience que nous vivons dans un petit village mais il a évolué par de nouvelles constructions et donc de nombreux passages réguliers qui a eu pour conséquence de dégrader le chemin.

En 2016, nous avons fait partie des personnes qui ont écrit une pétition au Maire de la commune et aux Conseillers municipaux avec copie à la Communauté d'Agglomération Grand Evreux pour informer de notre mécontentement relatif à l'écoulement des eaux de pluies qui finissent par occasionner quelques dégâts surtout suite aux pluies orageuses. Cette pétition, malheureusement, est restée sans réponse.

Il y a quelques années, des aménagements, suite à l'enfouissement des lignes électriques, ont permis de dégager un semblant de places de stationnement dans le chemin des angles. Elles sont boueuses en hiver, enherbées en été. Elles sont nécessaires et mériteraient d'être mieux adaptées.

Nous profitons de cette enquête publique, pour laquelle vous avez été diligenté, pour renouveler cette demande d'aménagement. De simples goulottes canaliserait l'eau afin de ne pas ruisseler dans notre terrain et un aménagement de l'entrée de notre habitation finaliserait les désagréments que nous subissons.

Dans l'espoir que les doléances des habitants du chemin des Angles seront entendues, nous vous prions d'agréer, Monsieur, l'expression de nos respectueuses salutations.

A. & M.P. MOUËZA

— Pièces jointes :

demande réhabilitation chemin des Angles.pdf

477 Ko